

Santa Marta repara una decena de caminos del municipio

● Los trabajos incluyen desde la eliminación de baches hasta el desbroce de terrenos

● Supone atender las peticiones de los vecinos que residen en los distritos diseminados

EÑE

Santa Marta de Tormes—Las labores de arreglo de una decena de caminos de la localidad trastormesina, que presentaban distintos grados de deterioro debido a la temporada invernal de lluvias, permitirán recuperar el tránsito por los mismos gracias a las tareas de eliminación de baches y desbroce que se están realizando por parte del Consistorio de Santa Marta.

“Se trata de caminos por los que no solo circula maquinaria agrícola, sino que también son vías que desembocan en viviendas particulares



Los ediles Juan Carlos Bueno y Marta Labrador en la obra. EÑE

y que, por lo tanto, son un paso obligado y habitual también de muchos vehículos de los propietarios de las viviendas. Como siempre, se han escuchado las peticiones vecinales y desde hace dos semanas se trabaja en el acondicionamiento de estas vías que está ya casi finalizado”, señaló la concejal de Fomento, Marta Labrador.

Para llevar a cabo las reparaciones, que suponen atender las peticiones de los vecinos que residen en los distintos diseminados urbanos a los que dan acceso los caminos, se están empleando desde una motoniveladora hasta una desbrozadora.

Las actuaciones que se están desarrollando incluyen los trabajos en el camino de las Vegas, en el paraje

de Las Pellejonas, en el diseminado de Las Fuentecillas, y también en el denominado camino de Las Barceas. Asimismo, se están desbrozando y reparando los baches en otros cuatro caminos del término municipal, y en diferentes parcelas municipales.

Uno de los recorridos en el que se va a realizar un tratamiento más importante e intenso es en del llamado camino de Las Vegas, puesto que además de desbrozar y retirar el exceso de vegetación, se va a rellenar el camino y posteriormente se compactará para conseguir una superficie más uniforme y óptima para el paso de vehículos y maquinaria.

Los trabajos se están realizando gracias a la maquinaria de la Diputación —en concreto desbrozadoras y motoniveladora— y a los operarios del Ayuntamiento, por lo que el arreglo de estos caminos no supone un gasto extra para las arcas municipales.

Estos trabajos completan los de pavimentación en distintos barrios del municipio que se llevan a cabo desde hace semanas.

La Junta no aportará más dinero para el Metropolitano

Valladolid—Las Cortes han rechazado la Proposición No de Ley (PNL) del PSOE para que la Junta aumentase su aportación para la financiación del Autobús Metropolitano, una propuesta con la que los socialistas pedían una inyección económica extraordinaria con el objetivo de paliar la subida de costes de explotación en el servicio. Los votos de PP y Vox han desestimado la petición de los socialistas que argumentaron, “los ayuntamientos tendrán que seguir haciendo frente solos al aumento de costes en la explotación de este servicio público aumentando la cantidad que destinan en sus respectivos presupuestos a la subvención del Transporte Metropolitano”.

La procuradora socialista Rosa Rubio, que defendió la petición, recordó que la partida presupuestaria que tiene la Junta para el Transporte Metropolitano para el corriente año tiene una dotación de 400.000 euros, con una bajada del 78,97 % respecto a lo presupuestado para 2022, que fue de más de 1.900.000 euros. EÑE

Carrascal de Barregas es multado con 1.500 € por vertidos de la depuradora

● El Consistorio asegura que ya se han realizado las labores de limpieza

Carrascal de Barregas—Una multa de 1.500 euros es la que ha impuesto la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) al Consistorio de Carrascal de Barregas, tras una denuncia de un particular, por vertidos de la depuradora en el término municipal de la localidad. La sanción también incluye la obligación de retirar los restos de residuos susceptibles de degradar cualquier elemento del dominio público hidráulico, de la zona donde se ha producido el vertido y realizar limpiezas periódicas de los colectores e infraestructuras de sistemas de depuración.

Desde el Consistorio el equipo de Gobierno ha señalado que ya se han realizado “las labores de limpieza que solicitó la Confederación Hidrográfica”, y que “no recurrirá esta sanción”. Asimismo, ha indicado que se “repercibirá la multa a la empresa concesionaria responsable de las insta-

laciones, puesto que el servicio está externalizado”. Asimismo, desde la Junta también se realizó una inspección, por parte de los servicios de vigilancia sanitaria del agua de consumo humano (ACH), tras una denuncia de un particular acerca de posibles incumplimientos, en la pequeña urbanización Villar de Zarapicos, sobre la aplicación de la normativa que regula el agua que se le suministra a este punto residencial.

Los servicios oficiales farmacéuticos levantaron acta al gestor actual del servicio, que es la empresa a la que el Consistorio tiene externalizado el servicio desde el pasado año, y en la misma dejaron constancia de algunos aspectos en los que se señala que la urbanización está compuesta por 2 viviendas habitadas y abastece a menos de 50 personas. Asimismo el documento indica que el depósito no cuenta con equipo de desinfección de agua, la captación no tiene grifo para toma de muestras, no hay constancia de analíticas del agua de estas infraestructuras y también se apunta que se desconoce si la captación está autorizada por la Confederación Hidrográfica. EÑE

Castellanos adquiere terrenos para la futura Ronda de San Isidro

● Es una de las obras más importantes que el Ayuntamiento proyecta en su final de legislatura

Castellanos de Moriscos—El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya ha formalizado el primer paso para poder sacar a licitación la primera fase de la Ronda de San Isidro. El Consistorio ha adquirido ya, por valor de 60.000 euros, los terrenos de siete propietarios locales para que este bulevar, que sacará el tráfico del centro, cada vez esté más cerca de ser una realidad. Así lo anunció la institución municipal en el turno de dación de cuentas del pleno ordinario celebrado en Castellanos, en el que la propia alcaldesa, Victoria Manjón, afirmó que “en breve se sacará a licitación esta primera fase que será algo más pequeña que la segunda”, dos intervenciones que en total sumarán una inversión de 375.000 euros.

Por otro lado, la Corporación municipal también anunció que el Consistorio ha vuelto a sacar a licitación la pavimentación del camino que va desde la urbanización Lares (por la parte próxima al cementerio) hasta el Polígono. Una obra de 90.000 euros que incluirá alumbrado en toda su extensión, de un total de 800 me-



Parte de la Corporación municipal y la oposición hablando. EÑE

tros. Otra de las obras que salió de nuevo a licitación es el camino de Gomecello, cuyo presupuesto se ha incrementado de 50.000 a 80.000 euros para hacerlo más atractivo a las empresas. La tercera obra que vuelve a ponerse a disposición de las empresas es el techado con un sistema de lona que se ha previsto para el

parque de las Gavias, que en este caso se ha reducido a 36.000 euros. Además, el Ayuntamiento tiene previsto incorporar seis aparatos de aire acondicionado en diferentes aulas del colegio María Moliner, una obra que realizará durante las vacaciones escolares de Semana Santa y supondrá 9.000 euros. EÑE